



PRIMER VUELO REGULAR. Moscú, noviembre 1º. El jet supersónico soviético TU-144 se apresta a despegar hoy de Moscú, para iniciar su primer servicio regular de pasajeros entre Moscú y Alma Ata, en el Asia Central. Es una réplica soviética del avión Concorde.

Una Baja sin Precedentes Tiene el Dólar en Europa

LONDRES, Nov. 1º. (AP) — El dólar cayó hoy a bajas sin precedentes en Alemania Occidental y Japón, al tiempo que la libra esterlina británica ganaba dos centavos en su segundo día de fluctuación libre. La continuada baja del dólar implica que los productos británicos alemanes y japoneses costarán más y serán menos competitivos en Estados Unidos. También significa que los turistas provistos de dólares tendrán que pagar más por los servicios y artículos adquiridos en

esos países, al tiempo que los viajeros de los países mencionados encontrarán más barata su estancia en Estados Unidos. Ventas nerviosas en Tokio llevaron al dólar a un cambio de 247.025 yens, en baja con respecto a los 250,325 yens de ayer. La declinación implica que el dólar ha perdido casi 20 yens durante el mes que acaba de terminar. El volumen de cambio fue considerable y se dijo que el Banco de Japón compró 200 millones de dólares, en un intento de detener la

declinación de la divisa norteamericana. En Alemania Occidental, el dólar se fijó a una cotización mínima sin precedente de 2,2374 marcos. La mínima previa fue 2,2490, alcanzada el 26 de julio. En transacciones posteriores, el dólar mejoró ligeramente hasta

Favor pase a la Pág. 19.

Drásticos Aumentos en Precio Petróleo Pide Secretario OPEP

ESTOCOLMO, Nov. 1º. (AP). Ali Djaidah, Secretario General de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), se manifestó hoy a favor de drásticos aumentos en el precio del petróleo, para reducir el consumo mundial del producto. En discurso pronunciado en la conferencia "Energía 77", Djaidah dijo que consideraba "una pérdida de recursos y dinero" emplear el petróleo para calefacción.

las reservas petroleras, para dar a los países de la OPEP tiempo suficiente a invertir sus ingresos en varios proyectos industriales y de desarrollo. Djaidah exhortó a los países consumidores a adoptar políticas más radicales de ahorro energético y dijo que la OPEP está dispuesta a "acelerar ese desarrollo, regulando consecuentemente los precios y la productividad.

Dijo que el petróleo se debe reservar principalmente para transportes y para la industria petroquímica, y que el mejor modo de lograrlo sería aumentando los precios del petróleo crudo por lo menos al mismo nivel de los de las fuentes de energía alternativas. Djaidah añadió que es esencial preservar tanto como sea posible

El Secretario de la OPEP destacó que grandes cantidades de gas natural arden en los yacimientos petroleros sin uso alguno. Agregó que los países de la OPEP consideran actualmente un amplio programa para la producción y exportación de estas reservas de energía.

Advierten Sobre Dieta a Base de Proteínas

NUEVA YORK, 1º. Nov. (EFE) — La dieta de adelgazamiento a base de proteínas, llamada "la última oportunidad", se denuncia como peligrosa para la salud en el último número del "Journal" de la Asociación Médica Americana.

Como primera medida, la publicación, que acaba de salir, advierte que nadie debería apelar a esta dieta sin que, por lo menos, haya una vigilancia médica del que se autosomete a un régimen tan severo de adelgazamiento. "La última oportunidad" es para aquellos que han perdido todas las carreras contra la obesidad y apelan al conocido sistema de no ingerir una mínima cantidad de

Favor pase a la Pág. 23.

Dos Mil Soldados Cubanos Apoyan a Tropas de Etiopía

MONTANA DE POWFIR, territorio etíope controlado por los rebeldes, Nov. 1º. (AP). Las fuerzas etíopes que combaten a los insurgentes secesionistas en la región de Ogaden, han lanzado su primera contraofensiva desde que perdieron hace 2 meses la ciudad de Jijiga, en una acción en la que participan tropas cubanas y del Yemén Meridional, según afirmaron los líderes rebeldes. Altos oficiales del Frente de Liberación de la Somalia Occidental (FLESO) dijeron que ascienden a unos 2.000 los soldados

enviados al frente de lucha por Cuba y el Yemén del Sur, para reforzar este contraataque. Agregaron que tropas de esos países fueron vistas en Harar y Diredaou, únicos baluartes que retienen aún los etíopes en Ogaden. "Nuestra gente ha estado en ambas ciudades y los han visto con sus propios ojos. Por eso sabemos que están allí", declaró Jama Hassan, Comandante de las Fuerzas Rebeldes en el Frente Septentrional. Las tropas etíopes, con el apoyo

Favor pase a la Pág. 23.

Nueva Política Económica Origina Protestas en Israel

TEL AVI, noviembre 1º (AP). Millares de israelíes en huelga organizaron hoy marchas de protesta contra la nueva política económica del Gobierno, por tercer día consecutivo.

En virtud de un programa planificado de huelgas y manifestaciones, preparado por la gigantesca federación laboral Histadrut, con 1,1 millón de afiliados, más de 70.000 obreros fueron al paro en la ciudad portuaria de Haifa.

El puerto fue cerrado durante 24 horas y los obreros fabriles y empleados civiles se declararon en huelga medio día para protestar las nuevas medidas, que elevaron un 15 por ciento por lo menos el precio de la mayoría de los víveres básicos.

Los funcionarios de Histadrut exigieron compensación inmediata en el sueldo de noviembre de los obreros, para equilibrar el alza en los precios.

El plan económico del Gobierno, anunciado el viernes, incluye también un impuesto del 12 por

cientos al valor añadido sobre todos los productos y servicios. —Un cuatro por ciento mayor que su nivel anterior—, la flotación de la libra israelí, el levantamiento de los controles al cambio de divisas y un aumento en el precio de los productos importados en un 25 por ciento por lo menos.

El Primer Ministro Menajem Beguin dijo que el principal propósito de la política es aumentar las exportaciones, reducir las importaciones y avanzar hacia la independencia económica.

El levantamiento de los controles al cambio de divisas implica que los israelíes podrán ahora poseer dólares, pero en contra de lo que se esperaba inicialmente, los Bancos dijeron que muchos de sus clientes están vendiendo moneda extranjera y comprando bonos del Gobierno vinculados a la tasa inflacionaria, según se informó.

Otras huelgas fueron decretadas en dos subu-bios de Tel Aviv, en la población de Ashkelon al sur y en varias zonas industriales del

Favor pase a la Pág. 19.

Se Agrava de Nuevo Servicio de Transporte en Argentina

BUENOS AIRES, Nov. 1º. (AP). Los 1.000 empleados del servicio de subterráneos de esta capital fueron a la huelga nuevamente hoy, horas después, de un levantamiento parcial del conflicto que dura ya cinco días en reclamo de aumentos salariales.

Extraoficialmente se informó hoy que influyó en la reanudación de la huelga la aparente detención por la policía de algunos dirigentes del gremio. No pudo ser confirmada esta versión.

En tanto, el Ministro del Interior, General Albano Harguindeguy, dijo que "la huelga de los subterráneos ha sido planeada y ejecutada, no respondiendo a una expresión espontánea de ningún gremio".

como el que afectó la semana pasada a los ferrocarriles que aún sigue en negociación en procura de aumentos de sueldos, ha representado un recrudecimiento de la agitación laboral y ha estado enmarcado por actos de terrorismo.

Hoy se informó que tres presuntos terroristas —dos hombres y una mujer— detuvieron un ómnibus de pasajeros, lo rociaron con gasolina y le prendieron fuego en las vías del ferrocarril Urquiza en esta capital. Ello originó demoras en los servicios, hasta que los bomberos retiraron el vehículo. No hubo víctimas.

Las actividades sindicales están suspendidas, así como el derecho de huelga.

La huelga en las cinco líneas de subterráneos, utilizadas diariamente por unos cinco millones de personas, se habían solucionado parcialmente en las primeras horas de hoy. La reanudación del conflicto provocó innumerables inconvenientes a los trabajadores, que abarrotaron las líneas de transporte colectivo.

El estallido de varios movimientos de fuerza gremiales,

La semana pasada, una bomba estalló en las vías del ferrocarril Mitre, en San Isidro, a 20 kilómetros del centro de Buenos Aires, causando destrozos.

Los conflictos gremiales, según los observadores, se deben al rechazo a la policía de contención salarial que ha venido impulsando el Ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz, quien ha rehusado reiteradamente conceder aumentos masivos de sueldos.

Martínez de Hoz sostiene que estos aumentos no harían sino estimular la inflación.

Criminal Condenado a Mil Años de Prisión

CHICAGO, noviembre 1º. (AP). Un individuo convicto de asesinar a dos novios tras ordenarles que se besaran por última vez fue condenado hoy a un mínimo de mil y un máximo de tres mil años de cárcel.

"Es usted un vil cobarde, un ser bajísimo", dijo el Juez James Bailey al sentenciar a Henry Brisbon, de 21 años.

Brisbon, de Chicago, fue hallado culpable de asesinar a Dorothy Therese Cerny y a su novio James Schmidt, ambos de 25 años.

El convicto y otros jóvenes fueron acusados de

Favor pase a la Pág. 23.



SIGUE PROTESTA DE OBREROS Bnei Brak, Israel, noviembre 1º. Trabajadores israelíes protestan hoy este suburbio de Tel Aviv contra el nuevo programa económico del Gobierno.